



Wallis

Am Auffahrtstag trafen sich die Mitglieder der Sektion Wallis mit ihren Angehörigen – insgesamt 75 Personen – in Ernen zur obligaten Jahrestagung.

Die beiden Bilder wurden anlässlich dieser Tagung geknipst. Das obere zeigt die Verstellmannschaft unter dem Kommando von Wachtmeister Arthur Clausen vor dem Matthäus-Schiner-Denkmal auf dem Dorfplatz in Ernen. Auf dem Bild rechts sind nebst Ehrendamen (und Fahnenpatin) und Fänner Walter Zenhäusern (hinten) der scheidende Präsident der Sektion Norbert Marclay und der neue Präsident Josef Egger abgebildet.





Auffahrt 1992, Generalversammlung in Termen. Vorstand Sektion Wallis, v.l.n.r.: Ricci Raphael, Walker Roland, Eyer Pietro†, Präsident Egger Joseph† und Wyssen Hugo. Am Rednerpult spricht Domherr Grichting Paul†, seines Zeichen ehemaliger Gardekaplan.



GV 1995 in Sitten, v.l.n.r.: Kassierer Wyssen Hugo, Präsident Egger Joseph und Kardinal Schwery Henri. Von hinten sieht man: Roggen Hans (links) und Rey Alfred.